

RECHAZO INTERNACIONAL A LA PROPUESTA DE MEDIACIÓN DE HUGO CHÁVEZ EN LIBIA

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 04 de Marzo de 2011 09:27 - Actualizado Viernes, 04 de Marzo de 2011 09:33

La medida **fue criticada por los EEUU, Francia e Italia**, que volvieron a instar a Khadafi a dimitir . Antes, el mismo líder libio **había considerado la propuesta de Chávez como "una buena opción"** , mientras que su hijo se opuso: **"No tienen idea sobre Libia"**.



El portavoz del Departamento de Estado, Philip Crowley, descartó completamente una intervención de Venezuela como mediador en Libia. "No se necesita que una comisión internacional le diga al coronel Khadafi lo que tiene que hacer por el bien de su país y la seguridad de su pueblo", dijo.

En cambio, volvió a instar a Khadafi a que deje el poder después de estas tres semanas de sublevación en que el líder libio ha tratado de sofocar con sus fuerzas de seguridad.

RECHAZO INTERNACIONAL A LA PROPUESTA DE MEDIACIÓN DE HUGO CHÁVEZ EN LIBIA

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 04 de Marzo de 2011 09:27 - Actualizado Viernes, 04 de Marzo de 2011 09:33

El presidente venezolano, Hugo Chávez, aliado de Khadafi, propuso crear una misión internacional de paz con naciones amigas para intentar mediar en la creciente violencia en Libia y evitar una guerra civil. La Liga Árabe dijo que "estudia" esta propuesta.

Frente a esta oferta, **la oposición mostró su rechazo de manera rotunda. No obstante, el mismo Muammar Khadafi, la consideró "muy positiva"**, según informó el ministro de Información Andrés Izarra en su cuenta en twitter.

Por otra parte, y sorprendentemente, el hijo del Coronel Saif al Islam, consideró que esta intervención no era necesaria, explicó: **"Tenemos que decir gracias (...) pero podemos y somos lo suficientemente capaces como para resolver nuestros asuntos con nuestra propia gente (...) nosotros mismos."**

Finalmente agregó: **"Ellos son nuestros amigos, los respetamos, nos agradan, pero están muy lejos. No tienen idea sobre Libia. Libia está en Oriente Medio y el norte de Africa. Venezuela está en Centroamérica. Lo apreciamos"**, enfatizó.

Por su parte, el ministro francés de Asuntos Exteriores, Alain Juppé, rechazó hoy la propuesta de Chávez, y afirmó que **"cualquier mediación que permita al coronel Khadafi sucederse a sí mismo no es bienvenida"**.

También su homólogo italiano, Franco Frattini, **ha considerado "muy difícil" que la comunidad internacional pueda aceptar la oferta de mediación.**

"La sustancia de esta propuesta parece ser mantener en el poder a Khadafi y por tanto parece muy difícil para la comunidad internacional e Italia aceptar esta propuesta".